

Historique du club de bridge de Pornic



1985 - 2025



L'histoire du Club de Bridge de Pornic débute en **1985**, lorsque **Marc Grambin** fonde le club avec le soutien de son épouse **Michèle Grambin** toujours fidèle au club aujourd'hui.

Les premiers tournois se tiennent dans l'ancien Club House du Tennis Club, avant que la municipalité de Pornic n'offre un nouveau lieu de rencontre dans la petite salle (sans son annexe) que le club occupe encore aujourd'hui.

En 1994, une nouvelle étape est franchie sous la présidence de **Jean Paul Hazard**, qui restera en poste pendant six années. Sous son impulsion et avec l'aide précieuse de **Françoise Séyot** qui crée, le logo, la convivialité se développe et restera une valeur essentielle du club. Les résultats sont envoyés par le minitel.

L'année 2000 marque l'arrivée de **Marie Aline de Félix** à la présidence. Elle équipe le club d'un ordinateur et d'une imprimante, facilitant la gestion quotidienne. **Yvon Daniel** prend en charge l'informatique et restera actif au sein du Conseil d'Administration pendant deux décennies. L'arrivée de l'euro en 2002 entraîne l'adoption d'un tarif de 2 € pour le droit de table qui remplace les 10 francs en vigueur. Ce montant est resté inchangé jusqu'à aujourd'hui. A cette époque, le club compte environ 60 membres et organise 2 tournois hebdomadaires : le mardi soir et le vendredi après-midi. Sur demande de la mairie, le club déménage vers la Maison des Associations .

En 2006, **Dominique Regnault** accède à la présidence. Un tournoi supplémentaire est mis en place le mercredi après-midi. **Jany Daniel** assure la recherche de partenaires, fonction qu'elle a assurée pendant de nombreuses années. Les cours de formation se développent. Mais face à une croissance rapide du nombre d'adhérents, la salle devient trop petite et le club réintègre son ancien local.

En 2012 Yves Jan prend les rênes du club. Sous sa direction, des Bridgemates et une machine à dupliquer sont acquis. Une demande d'extension de notre salle est prise en compte par la municipalité. Durant les travaux, les tournois sont provisoirement transférés au Clion l'après-midi et à la Birochère le soir. Au retour dans les locaux rénovés, un nouveau tournoi voit le jour le lundi après-midi. La formation des joueurs est dirigée par **Jean Patrice Caro** et deux niveaux de cours sont dispensés. Un tournoi pour débutants est également programmé le mardi après-midi. La convivialité est au cœur des activités grâce aux animations festives organisées par **Rachel Doucet**.

En 2018, **Dominique Regnault** reprend la présidence. C'est à cette période que la crise sanitaire du Covid-19 bouleverse les habitudes. Le club continue à fonctionner malgré les contraintes sanitaires et un tournoi en ligne est créé.

En 2022, **Philippe Simon** est élu président. Il lance le tournoi de la Côte de Jade. Il démissionne l'année suivante, et **Dominique Regnault**, alors vice président, assure de nouveau la présidence par intérim conformément aux statuts, épaulé par **Marie-Monique Guyomard**.

En 2024, **Frédéric Emery** accède à la présidence, développe les cours et renforce la bonne ambiance du club.

En 2025, le Club de Bridge de Pornic célèbre fièrement ses 40 ans d'existence. Il réunit aujourd'hui 240 adhérents et, dès la rentrée de septembre proposera un quatrième niveau de cours, preuve de sa vitalité et de son engagement constant envers la formation de ses membres.